

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Depuis le 22 juin, les salariés de la rédaction du JDD sont en grève contre l'arrivée de Geoffroy Lejeune à la tête de la direction générale du journal. Ancien directeur de la rédaction de l'hebdomadaire « Valeurs actuelles », Geoffroy Lejeune exprime des idées en contradiction avec les valeurs que porte le JDD.

L'UNSA et la Fédération UNSA Spectacle et Communication sont solidaires de ces salariés dans leur combat pour préserver leur indépendance éditoriale.

La mobilisation de ces salariés démontre leur attachement à leur indépendance, la qualité et le sérieux de l'information qu'ils publient.

Le contrôle de Vincent BOLLORÉ sur le groupe Vivendi et Lagardère, et sa construction d'un empire médiatique ultraconservateur, doivent nous alerter sur l'indépendance de l'information. La mainmise du milliardaire sur les médias français s'accroît, et comme chez Canal+, iTélé, Europe 1, sa prise de contrôle s'accompagne de violents conflits sociaux.

L'UNSA et la Fédération UNSA Spectacle et Communication demandent l'organisation d'états généraux avec l'ensemble des acteurs du monde des médias et des organisations associées, afin de proposer des mesures concrètes qui permettront de préserver l'indépendance des médias dans le respect des valeurs de la République.

Paris, le 13 juillet 2023.

Pour l'UNSA,

Laurent ESCURE
Secrétaire Général



Pour la Fédération UNSA Spectacle et Communication,

Fouzia ZEKRI
Secrétaire Générale



Roland MAGDELAINÉ
Secrétaire Général



Siège social : 21 rue Jules Ferry – 93170 Bagnolet

Adresse postale : 3 rue du Château d'Eau – 75010 Paris (bureau 421)

Tel : 01 48 18 88 25

Courriel : spect@unsa.org

Web : www.spectcom-unsa.org